

もがみがわ 情報局



新年度がスタートして1ヶ月。かんがい期間に入り田んぼには軽トラやトラクターが何台も…。農家の皆さんは只今田植え作業の準備で大忙しですね。この景色を見ると、今年もついに始まったな〜と気持ちが引き締まります。今年も無事に実りの秋を迎えられる様、サポートさせていただきますので宜しくお願い致します。

15日 施設職員さんの辞令交付&安全祈願祭を行ないました。

9月17日まで本区で管理している用排水路の水位調整や揚排水機場の運転等の業務に従事して頂く施設職員さんの辞令交付式が行われました。

今年度は22名の方にご尽力頂けることになり、これに合わせてかんがい期間中の業務の無事を祈るための安全祈願祭も狩川地区の北館神社にて執り行われました。



30日 実は…まだお花見できるんです。



事務所の裏側で…

ソメイヨシノは終わってしまいが、こちらはただ今満開、見ごろです。
キレイですよ〜♡♡

今年は何日間？

29日からは

「2日休めば今年は10連休！！」なんてCMも流れていましたが、皆様GWはどのようにお過ごしでしょうか？

農家の皆様は連休中も作業でそれどころではないかもしれませんが、充実した時間が過ごせるといいなあと思っております。

ちなみに…

最上川土地改良区は
連休中も8:30~17:00まで職員が
交代で出勤しております。

ということで、
何かございましたらお手数お掛けしますが下記まで連絡お願い致します。

最上川土地改良区 事務所

TEL (0234) 43-2255

